

# 9月の園だより

令和7年 9月発行  
第一吉備こども園  
(086)293-7575

日中は、夏と変わらないような暑い日が続きますが、少しずつ日が沈む時間が早くなってきました。今月は運動会の練習を通して、友達と一緒に活動することの楽しさや、達成感を味わうことができるように過ごしていきたいと思います。



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月
	身体計測 (三未)	身体計測 (三上)		布団持ち帰り お楽しみ会 (三上)						バト カー 見学 布団 (三未)				敬老の日 (休園)
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火
			布団持ち帰り (三上)				秋分の日 (休園)			布団持ち帰り (三未)				

・ティッシュ1箱と台拭きを1枚、名前を記入して持って来てください。

・運動会の練習が始まりました。足に合った動きやすい運動靴を履いて来てください。

・運動会の予行演習の日は9月11日(木)、12日(金)、25日(木) 26日(金)となっていますので、8時半までの登園をお願いします。

・運動会に関しては、詳細が決まり次第お知らせしますので、手紙、掲示をご確認ください。

・持ち物に必ず記名をお願いします。

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい

## クラスだより

### ひなぎく組

はいはいや伝い歩きをしたり、一人で歩けるようになってきたりと、活発に活動する姿が見られるようになってきました。また、朝の会や帰りの会などの歌の振りを、先生の真似をして手を動かす姿も見られるようになり、とってもかわいいです。水遊びでは、最初の頃は涙が出てしまうこともありましたが、少しずつ慣れてきて楽しく遊べるようになりました。今月は、涼しい日には外で散歩をしたり、先生との触れ合いを大切にしたりしながら過ごしていきたいです。

### うめ組

水遊びなど、夏ならではの遊びを楽しむ姿が見られました。また、手洗いを自分でするなど、身の回りのことをする姿も見られています。今月から、新しいお友達が増え、ドキドキ、ワクワクの子ども達。部屋が変わり不安を感じる姿も見られますが、一人一人のペースに合わせて生活に慣れていくことができるように、寄り添っていきたいです。また、涼しい日には外に出て、散歩や探索活動、水遊びを通して元気に体を動かして遊びたいと思います。

### ばら組

暑い日が続いていますが、水遊びをしたり、室内で体を動かしたりしながら、元気いっぱい過ごしています。また、自分のマークを覚え、マークを見て帽子を持ってきたり、自分のロッカーからパンツを出したりなど、簡単な身の回りのことに自分から取り組もうとする姿が見られます。今月は、暑さが和らいでいる時に、外に出てたくさん体を動かし、楽しく過ごしていきたいです。帽子や靴の着脱も、自分でしたい気持ちを大切にしながら見守り、少しずつできることを増やしていきたいです。

### もも組

夏の暑い日が続いてましたが、暑さにも負けず外遊びや水遊びなど元気いっぱい過ごしました。水遊びやプールをする日は、いつも楽しみにして自ら着脱をしようとする姿が見られました。水遊びでは、水鉄砲や氷を使った遊びを楽しみました。今月は、音楽に合わせてダンスをしたり、ボールを使った遊びを取り入れたいながら運動会の練習を楽しみたいと思います。また、暑さに気を付けつつ、涼しい日には外に出て十分に体を動かして遊んでいきたいです。

### さくら組

水遊びやスライム、寒天などの感触遊びやプール遊びなど夏ならではの遊びを思い切り楽しみました。また、水着や衣服の着脱を自分でしようとする姿も見られました。友達との関わりも増え「一緒に遊ぼう」と自分から声を掛けて、言葉のやり取りを楽しむ姿も見られるようになってきました。今月は、暑い日が続きますが、涼しい日には園庭に出て体を動かすことや秋の自然に触れることを楽しんでいきたいです。生活面では、食事の準備やロッカーの整理整頓など身の回りのことを自分でしようとする姿が見られるため、その気持ちを大切にしながら自分でできた満足感や自信に繋げていきたいです。

### すみれ組

プール遊びや色水遊びなど、夏らしい遊びを楽しみ、室内でも元気いっぱい過ごしています。プール遊びをした後は、自分で着替えようとする姿が見られます。チームでの活動も増え、チームでゲームをしたり、集団遊びをしたりなど、競争をする中での勝ち負けにこだわる姿も見られます。また、生活面では、整理整頓をしてロッカーを綺麗にしようとする姿が見られます。今月も、熱中症に気を付けつつ、外遊びや運動会に向けた遊びをしていきたいです。

### ひまわり組

プール遊びや水遊びなどでダイナミックに夏の遊びを楽しみました。室内では、1人でじっくりと遊ぶ姿から、友達と一緒に同じ物を作ったり、協力したりと、共同して遊ぶ姿が見られるようになってきました。その中で、自分の意見を伝えたり、他者の意見を尊重したりすることも学んでいます。今月は、運動会に向けての活動が増えてきます。力を合わせて楽しみながら取り組もうと思います。また、水分補給も十分に、健康に過ごすことができるようにしていきたいです。

### あじさい組

暑い日が続いていますが、プール遊び思い切り楽しんだり、大豆栽培をしたりして外での活動を楽しむ姿がありました。運動会での鼓隊や組体操に興味を持って取り組み、同じ楽器の友達と難しい部分を教え合ったり、力を合わせて技を決めたりして意欲的に活動する姿が見られます。今月は、運動会の練習が本格的になってきます。「今日楽器をしたい！」と子ども達からの声を受け止め、運動会の活動を楽しむ姿を大切にしていきたいです。引き続き鼓隊や組体操の練習もしながら、友達と一緒にやり遂げる喜びを感じることができるようしていきたいです。